



Bestimmungsgemäße Verwendung

Für die bestimmungsgemäße und sichere Verwendung unserer Tageslichtsysteme sind folgende Einbaubedingungen einzuhalten. Andernfalls ist eine individuelle Risikoanalyse z.B. nach FVLR-Richtlinie 09 erforderlich. Details zur bestimmungsgemäßen Verwendung sowie Sicherheitsbestimmungen sind der jeweiligen Betriebsanleitung zu entnehmen. Diese ist dem Betreiber zugänglich zu machen und unter www.lamilux.de/gebrauchshinweise verfügbar.

TAGESLICHTSYSTEME, DIE KRAFTBETÄTIGT IN LÜFTUNGS- UND/ODER RAUCHABZUGSPOSITION ÖFFNEN UND SCHLIEßEN (ALLE MIT ÖFFNERN, DIE NICHT UNTER DIE NACHFOLGENDEN FALLEN)

Für die bestimmungsgemäße und sichere Verwendung des Produkts ist es notwendig, dass dieses

- mindestens 2,5 m über der unteren Zugangsebene eingebaut ist,
- und auf einem nicht frei zugänglichen Dach eingebaut ist, bzw. der freie Zugang* zum Produkt vom Dach aus durch geeignete bauliche Maßnahmen verhindert wird.

*(Der Zugang zu Zwecken der Montage, Instandhaltung, Störungsbehebung oder Demontage erfordert bestimmtes Personal und bestimmte Sicherheitsmaßnahmen, die der Betriebsanleitung zu entnehmen sind.)

MANUELLE DACHAUSSTIEGE (DIE KRAFTBETÄTIGT IN LÜFTUNGS- UND MANUELL IN AUSSTIEGSPPOSITION ÖFFNEN UND SCHLIEßEN) (ALLE MIT GASDRUCKFEDERN UND LÜFTUNGSÖFFNERN)

Für die bestimmungsgemäße und sichere Verwendung des Produkts ist es notwendig, dass dieses

- mindestens 2,5 m über der unteren Zugangsebene ohne fest installierte Treppen oder Leitern eingebaut ist,
- die einzige Zugangsmöglichkeit zum Dach darstellt,
- und die Lüftungsfunktion samt eventueller Automaten (z.B. Wetterwächter) deaktivierbar ist.

KRAFTBETÄTIGTE DACHAUSSTIEGE (DIE KRAFTBETÄTIGT IN LÜFTUNGS- UND AUSSTIEGSPPOSITION ÖFFNEN UND SCHLIEßEN) (Z.B. TYP EJ)

Für die bestimmungsgemäße und sichere Verwendung des Produkts ist es notwendig, dass dieses

- ausschließlich mit der mitgelieferten Zentrale und einem Schlüsseltaster ohne Selbsthaltung mit Sicht zum Ausstieg betrieben wird,
- mindestens 2,5 m über der unteren Zugangsebene ohne fest installierte Treppen oder Leitern eingebaut ist,
- und die einzige Zugangsmöglichkeit zum Dach darstellt.

1- UND 2-FLÜGELIGE KOMFORTDACHAUSSTIEGE (Z.B. TYPEN SOLO, DUO, SWING)

Für die bestimmungsgemäße und sichere Verwendung des Produkts ist es notwendig, dass dieses

- ausschließlich mit der mitgelieferten Zentrale und einem Schlüsseltaster ohne Selbsthaltung mit Sicht zum Ausstieg betrieben wird,
- die einzige Zugangsmöglichkeit zum Dach darstellt,
- und (auch geöffnet) mindestens 0,5m Abstand zu Dachaufbauten einhält.



Intended use

For the intended and safe use of our daylight systems, the following installation conditions must be observed. Otherwise an individual risk analysis, e.g. according to FVLR guideline 09, is required. Details of the intended use and safety regulations can be found in the respective operating instructions. These must be made available to the operator and are available at www.lamilux.de/gebrauchshinweise.

**DAYLIGHT SYSTEMS WHICH OPEN AND CLOSE POWER-OPERATED IN VENTILATION AND / OR SMOKE EXTRACTION POSITIONS
(ALL WITH OPENERS NOT COVERED BY THE FOLLOWING)**

For the intended and safe use of the product it is necessary that the product

- is installed at least 2.5 m above the lower access level
- and is installed on a roof which is not freely accessible, or the free access* to the product from the roof is prevented by suitable structural measures.
*(Access for the purposes of assembly, maintenance, troubleshooting or dismantling requires certain personnel and certain safety measures, which can be found in the operating instructions).

**MANUAL ROOF EXITS (POWER-OPERATED OPENING AND CLOSING IN VENTILATION AND MANUAL OPENING AND CLOSING IN EXIT POSITION)
(ALL WITH GAS SPRINGS AND VENTILATION OPENERS)**

For the intended and safe use of the product it is necessary that the product

- is installed at least 2.5 m above the lower access level without permanently installed stairs or ladders
- is the only way to access the roof,
- and the ventilation function including any automatic functions (e.g. weather guard) can be deactivated.

**POWER-OPERATED ROOF EXITS (WHICH OPEN AND CLOSE POWER-OPERATED IN VENTILATION AND SMOKE EXTRACTION POSITIONS)
(E.G. TYPE EJ)**

For the intended and safe use of the product it is necessary that the product

- is operated exclusively with the supplied control unit with a key switch without self-holding and with view to the Roof Exit,
- is installed at least 2.5 m above the lower access level without permanently installed stairs or ladders
- and is the only way to access the roof.

**1- AND 2-LEAF COMFORT ROOF EXITS
(E.G. TYPES SOLO, DUO, SWING)**

For the intended and safe use of the product it is necessary that the product

- is operated exclusively with the supplied control unit with a key switch without self-holding and with view to the Roof Exit,
- is the only way to access the roof,
- and a distance of at least 0.5m to roof structures is kept (also opened).